



LA GRANDE GUIGNOLÉE DES MÉDIAS PARTENAIRE AU QUOTIDIEN DE LA PERSÉVÉRANCE SCOLAIRE

Amos, mardi 31 mars 2015 -- La Grande guignolée des médias secteur MRC Abitibi a octroyé un don de 18 000 \$ pour soutenir les élèves des 28 établissements de la Commission scolaire Harricana (CSH). Ce don permet de subvenir aux besoins alimentaires de certains élèves, jeunes et adultes, de façon occasionnelle, en leur offrant des conditions plus favorables à l'apprentissage. Cette somme est répartie équitablement en fonction du nombre d'élèves et du niveau de défavorisation des établissements.

Utilisation

Les dons sont répartis dans les établissements sous forme de cartes cadeaux pour l'achat de collation ou de repas santé et de cartes repas dans les établissements offrant le service de cafétéria. Le soutien aux élèves peut se faire lors des récréations, des périodes d'aide aux devoirs ou lors de la période du dîner afin de combler un repas.

Depuis les 5 dernières années, ce don annuel de la grande guignolée des médias MRC Abitibi contribue incontestablement à favoriser la persévérance et la réussite scolaire de plusieurs élèves de l'Harricana.

- 30 -



Sur la photo : M. Yannick Roy et M^{me} Line Gagnon de la Commission scolaire Harricana entourés des membres du comité organisateur de la Grande guignolée des médias de la MRC d'Abitibi soit : M. Sylvain Boudrault, M^{me} Marie-Pierr Tremblay, M^{me} Claudie Boudrault et M^{me} Josyane Bolduc.

Renseignements Johanne Godbout Secrétaire générale et conseillère en communication 819 732-6561 poste 2268

